

Shopping



So elegant kann ein Schuhgeschäft sein

SCHUHE FÜR FRAUEN MIT STIL

Hochwertige Schuhmode in einem modernen und modebewussten Ambiente ausprobieren – welche Frau träumt nicht davon? Sigrun Woehr hat in Zusammenarbeit mit den Architekten der "Ippolito fleitz group" diesen Traum wahr gemacht und im Dezember in der Kirchstraße einen Tempel für Schuh-Fetischistinnen eröffnet. Top-Modelle von Prada, Helmut Lang, Stella McCartney, Dior, Chloé, Marni oder Dolce & Gabbana werden dort gekannt präsentiert. Es ist den Architekten Peter

Ippolito und Gunter Fleitz gelungen, ein urbanes, kosmopolitisches Ambiente mit femininer Note zu schaffen. "Gemeinsam mit Sigrun Woehr entwickelten wir einen knackigen, hellen Raum, der Dank der Modernität seiner Farbgebung sehr inspirierend und frisch ist. Gleichzeitig schufen wir die Möglichkeit einzelne Objekte speziell zu feiern und wie auf einer Bühne zu präsentieren", führt Peter Ippolito aus. Sigrun Woehr kommentiert ihre erfolgreiche Arbeit mit den Worten: "Ich war schon als Kind eine Schuh-Liebhaberin und habe meine Leidenschaft zum Beruf gemacht." Deswegen enthält ihre Angebotspalette alles vom Luxusschuh bis zum schönen Modell für das kleinere Budget. Mit dem bereits etablierten Laden in der Hirschstraße und der neuen Filiale in der Kirchstraße steht der Name Sigrun Woehr als Synonym für exquisites "Schuh-Shopping" in Stuttgart.

Sigrun Woehr: Kirchstr. 12, 5-Mitte, Tel. (0711) 726 99 77.